
         

Lycée Alioune Blondin Beye 

 

 

CONSEIL D’ECOLE 

ECOLE Alioune BLONDIN BEYE - LE 20/06/2023 
 

Ordre du jour 

 Présentation et vote pour approbation du compte rendu du conseil d’école 
du 7 février 2023. 

 Bilan de l’année 2022/2023. 

 Effectifs prévisionnels de rentrée et structure pédagogique envisagée. 

 Questions diverses. 

 

Déroulé 
 

 Tour de table  

Jessica 

Noura 

Vanessa 

Cyntia 

Edouard 

Louise 

Carla 

Annie 

Ana Teresa 

Pierre 

Fatoumata 

Sara 

Linda 

Pauline 

Laura 

 

 Remerciements à Sandra Serrepuy pour le compte rendu du dernier conseil d’école. 
 Désignation du secrétaire de séance chargé de rédiger le CR du conseil d’école. Pour 

rappel, il doit alterner entre les parents élus et un enseignant (décision du conseil 

d’école du 17 mars 2020). 



 Présentation et vote pour approbation du Compte rendu du dernier Conseil d’Ecole du 
7 février 2023. 

 

 Bilan de l’année scolaire 2022/2023 

 

o Mise en perspective de l’année écoulée 
 

 Rentrée de septembre en groupes classes complets. Nous avons pu 

accueillir tous les élèves, dès la rentrée de septembre et reprendre une 

vie scolaire normale, après 2 années de contexte sanitaire difficile. 

 

 Points de vigilance maintenus 

 Lavage des mains. 

 Maintien des deux récréations séparées (2 services en maternelle 

et 2 services en élémentaire). 

 Sorties à trois portails différents (portail parking pour le cour 

élémentaire, portail principal pour le cours moyen, portail du 

secondaire pour les élèves de maternelle et de CP). 

 Reprise des activités périscolaires après une longue période de 

suspension. 
 

 

o Dernières actions 

 

 Les photos de classe 

 Prises la semaine du 15/05 

 Distribuées la semaine du 12/06 

 Encore quelques photos sont en attente et pour les commandes 

supplémentaires, le photographe est venu à l’école les 19 et 20 juin pour 

effectuer les travaux relatifs aux commandes supplémentaires des 

familles. 

 

   → Revoir le fonctionnement l’an prochain pour éventuellement 

proposer les photos de fratrie. 

 

 Evènements de fin d’année : du 08 février au 20 juin 

 cf  POWER POINT 

 

 

 La liaison GS/CP 

 Je suis allée visiter l’école Planeta Educar en mars dernier 

 Activité partagée : course d’orientation (parcours élaboré par 
Aires) + activité en classe + goûter en commun. 23/06 : GSA GSB 

CPA CPB CPC CPD +3 CLASSES DE GO PLANETA 

 L’an prochain, la liaison se fera tout au long de l’année et des 
réunions des enseignants des deux écoles seront programmées. 

 

 La liaison CM2/6ème 



 Nous sommes en attente de deux dates posées par Monsieur le 

Proviseur pour mener les actions de liaison définies en conseil 

école collège. 

 

 Tests de fluence 

 

 Les bilans de fin d’année 

 Le carnet de suivi des apprentissages sera remis aux familles à 

partir du 23 juin pour les MS et les GS. 

 Vendredi 23 juin pour l’accès à Livreval pour 

l’élémentaire et tous les niveaux de maternelle. Le 

message sera envoyé par les enseignants et la direction 

en ce sens.  

 

 Le tournoi d’échecs 

 Du mercredi 15 au vendredi 17 mars  

 Tous les élèves de l’élémentaire ont participé et étaient inscrits 

dans 3 catégories de niveaux différentes. 

 Trois niveaux  

o Débutants  

o Intermédiaires  

o Experts  

    

                                 → Clore 8 semaines de 
découverte et pratique en associant tous les élèves 

de         l’élémentaire à un 

projet commun où chaque élève est contributeur 

pour sa     classe. 

                  → Remerciements à Aires et 
Pierre pour la mise en œuvre de ce beau projet  
   qui mérite d’être reconduit l’an 
prochain et valorisé dans la zone. On pourrait 

imaginer des tournois de zone. 

 

 

 La visite de l’Etablissement 

 Le jeudi 22 juin, accueil des parents de PS et TPS pour une réunion 

d’information et visite. 
 Le vendredi 23 juin pour les parents et futurs élèves de CP de 

Planeta Educar. 

 Je me rends disponible au quotidien durant l’année pour recevoir 
les nouvelles familles et leur faire visiter l’établissement. 

 

o Effectifs prévisionnels → Présenter le document  
 

 Principes 

 Vieillissement de la cohorte (élèves actuels – les départs). 



 Accueil des nouveaux élèves (commissions du 26/05 + inscriptions 

tardives hors commission). 

 

 Evolution des chiffres 

 Facilité de suivi avec Eduka qui est un outil efficace (aussi bien pour 

les inscriptions, que pour les réinscriptions et radiations) 

 596 élèves cette année contre entre 610 et 660 élèves attendus 

pour l’an prochain. 
 Compte-tenu de la hausse des effectifs, du mobilier 

supplémentaire a été commandé. 

 Ouverture d’une TPS à la rentrée. Le mobilier de la classe a 
entièrement été commandé.  

 

   → On peut s’attendre à des arrivées pendant l’été et à la rentrée. 
17 tests d’entrée ont été passés ces trois dernières semaines et 13 tests d’entrée sont 
pour le moment prévus pour fin août (de la GS au CM). 

 

Les nouvelles inscriptions 

 Les élèves sont classés en trois catégories, A, B et C selon leur 

nationalité et / ou leur parcours scolaire. 

 Pour les catégories B et C, nous organisons des tests de 

positionnement à partir de la GS pour vérifier l’adéquation entre 
le parcours de l’élève, l’acquisition des compétences au regard du 
niveau demandé. 

→ Ces tests évitent de mettre un élève en difficulté. 
 

 A noter que tous les élèves arrivant d’un autre système sont 
soumis à un test d’entrée/de positionnement :  

o 14 tests réussis,  

o 1 refus en GS  

o 2 propositions d’entrée en GS pour deux demandes de 

CP 

Une attention particulière est prévue pour les élèves à besoins éducatifs particuliers. 

Une procédure singulière est prévue : une rencontre avec la famille et l’élève afin de 
faire le point sur la scolarité antérieure de l’élève, le projet scolaire, les diagnostics et 

prise en charges extérieures. En fonction de l’entretien, je formule une proposition aux 
parents et l’élève pourra être invité à passer un test. 

Egalement, j’ai souhaité qu’un onglet intitulé « réussite » figure sur le site internet afin 

d’afficher les résultats aux examens mais aussi la capacité de l’établissement à prendre 
en charge les élèves à besoins éducatifs particuliers. 

  → Je changerai les sujets de tests de positionnement, dès le mois d’août. 
 
 

o La structure pédagogique 
 

 La structure envisagée compte 28 classes. 

 

 Les classes ont été constituées sur cette base à savoir : 



 7 maternelles : 1 TPS // 1 PS // 1 PSMS // 1 MS // 1 MSGS et 2GS 

 3 CP // 1 CPCE1 // 4 CE1 // 4 CE2 

 1 CE2CM1 // 4 CM1 et 4 CM2 

 

   → Cette structure permet d’avoir un taux d’encadrement inférieur à 24 
élèves  par classe et donc de travailler dans de bonnes conditions. 

   → Elle permet aussi de pouvoir absorber d’éventuelles arrivées de 
dernière minute. 

 

 Les enseignants : 

*Mme MPASSI Edith   *Mme MBONDA Zizina  

*Mme DUBUC Jessica  *Mme MONTIEL Carla  

*Mme TOGOLA Saran  *Mme RIOU Mélanie 

*M. GOSSELIN Pierre   *Mme MAVUMA Ana Teresa 

*Mme BASSIRI Noura  *Mme THOMAS Vanessa 

*Mme GUERRIERO Hélène  *Mme LE REBOURS Helen 

*Mme BATHILY Fatoumata  *Mme BARRETO Laura 

*Mme LIKOUND Pauline  *MME FOKA Cyntia 

*M. LOUART Frédéric  *Mme FOURDRINOY Sanday 

*M. LE REBOURS Bertrand  *Mme HEINTZ Annie 

*Mme LECHENE Louise  *M. JEAN Guillaume 

*Mme ZAIDAN Nelly   *M. DUCASSE Edouard 

*Mme LE RESTE Véronique  *M. FOKA Wilfried 

*Mme BERGERES Séverine  *Mme MARQUES Cécile 

*Mme CHANDELIER Magali 

 

 29 enseignants en charge d’une classe 

o 2 classes avec service partagé (1 cp et 1 cm2) 

 Dont 1 enseignant (e)  

o (+ 40 % sur un CP) 

o (+ 50 % décharge EMFE) 

o 1j pour les élèves en difficultés et / ou remplacements 

 

 → Alors que les rentrées 2020 et 2021 ont été compliquées niveau RH, il y a 

plus de sérénité en termes d’enseignants depuis la rentrée 2022 et 3 titulaires qui 

arrivent en contrat local à la rentrée. 

 

 → Il y aura également la possibilité d’assurer des remplacements (arrêts 

maladie ou départs en stage) avec un nouveau vivier de remplaçants à constituer, dès 

la rentrée comme l’an dernier. 
 

o Les axes et les volets du projet d’école 

 



 Résultat du travail des personnels de l’établissement réalisé le 7 mars 
2023. 

 Sera présenté et proposé au vote du Conseil d’Etablissement du 22 juin. 
 

→ Projeter le document. 
 

 

 

 Questions diverses  
 

o Aucune question des parents élus 
 

 Salutations aux partants 

 

o Nous saluons le départ de Carla Nascimento qui aura passé de nombreuses 

années au sein de l’école. 
 Nous lui souhaitons bonne continuation et la remercions pour le service 

rendu. 

 

 

o Je souhaite également saluer le départ de Rosemarie Grangeversanne. 

 Investissement professionnel depuis 3 années au bénéfice des élèves de 

la GS au CE1. 

 Nous la remercions et luis souhaitons bonne continuation.                        

 

 

o Je salue le départ de Sara David-Cunha. 

 Investissement professionnel depuis 2 années au bénéfice des élèves de 

CE1. 

 Je la remercie pour le service rendu. 

 

o Je salue le départ de Virginie Fourcade pour son investissement en maternelle, 

au périscolaire et dans les projets impulsés. 

     

o   Je souhaite également saluer le départ Linda Amaro. 

 Investissement professionnel depuis 3 années au bénéfice des élèves de 

CE2.  

 

Je lui souhaite une bonne continuation. 

 
 

 Mot de remerciement pour cette 1ère année de mission. 

 



o Pour cette 1ère année de mission, je remercie l’équipe éducative du 1er degré (les 

parents, les enseignants, Carla ma secrétaire, les ASEM, les personnels administratifs 

et l’équipe de direction pour sa confiance). 
Chacun, à son niveau, a contribué au bon déroulement de cette année scolaire. Je tire 

un bilan positif de l’année, j’ai conscience de l’investissement de chacun et je souhaite 
que nous poursuivions sur cette voie. 

 


